



# わだつみ



久留米市立荘島小学校 校長

## 終業式

### ■2学期が終わります！

校庭の桜がすっかり葉を落とし、冬支度が整いました。いよいよ冬本番。2学期も終わりです。依然としてコロナ感染状況が心配ではありますが、8月下旬から数々の学校行事を何とか無事に終えることができました。こうして、一人ひとりの子どもたちが元気に終業式を迎えられましたのも、各ご家庭において、感染対策や健康管理に努めていただいたおかげであると感謝しています。ありがとうございます。

明後日からは「冬休み」が始まります。クリスマスやお正月など楽しみな行事が続きます。各ご家庭・地域の皆様方には、健康には十分留意され、どうぞよいお年をお迎えください。

3学期の始まりは、1月10日(火)です。また、元気な子ども達と会えるのを職員一同、楽しみにしています。

### ■皆様に感謝！！

見守り隊の皆様：皆様の存在は、安全確保、あいさつ運動促進だけでなく、子ども達にとって困ったときにいつでも助けていただける、話を聞いていただける心の寄りどころです。暑い日も雨の日も、本当にありがとうございました。2学期は落葉掃きに追われ、ご挨拶も十分できませんでした。この場を借りてお礼申し上げます。



荘島校区社会福祉協議会の皆様：23日に行われる会の催しありがとうございます。子ども達にプレゼントをいただけると聞いておりますが、それ以上に嬉しいのは子ども達が書いたカードを張り付けていくと1つの大きな絵のように仕上がる事。カードは、1・2年生は凧、3・4年生は気球、5・6年生はロケット周りの星でした。共通するのは「高く舞い上がる」。皆様からの「夢に向かって大きく羽ばたいて!」というメッセージなのですね。素敵なメッセージありがとうございます。

学校周辺の皆様：台風や強風、落葉で道だけでなく玄関口まで桜や銀杏の葉が舞い散っているのを見ると、申し訳なくなります。また、学校の音(チャイムや指導の声)が家の中まで響くことも多くあるかと思えます。私たちが気づかずご迷惑をおかけしていることもあるかもしれません。しかし、朝の掃き掃除をしていると、声をかけてくださったり、手伝ってくださったり…。応援

の声や子どもをほめてくださるお話をいただくことも多々ありました。あたたかく見守っていただき、ありがとうございます。桜は道路まで枝が伸びていたり、校舎に枝が当たっていたりすること、毎年毛虫が大量発生することから、年末に枝切りを行う予定です。

そのほか、150周年記念写真時の感想と子ども達へ励ましの手紙をくださった方、本校の歴史をA4用紙にわかりやすくまとめて持参してくださった方がおられました。江南中校区人権フェスタの様子を見て「子ども達にも元気をもらった」と4枚に渡るお手紙をくださった方もおられます。また、「学校の前を通った時、子どもがニコニコしながら学校に行っていた。見ていて気持ちよかった。自分も卒業生。応援しているよ。」と匿名でお電話いただいたことも。他にもたくさんあります。皆様からいただいたお手紙や励ましの声は、給食時間に子ども達に伝えさせてもらいました。

最後に、保護者の皆様：地域の方々から「保護者から、子どもがお世話になっていますと言ってもらったよ。」「子どもが自分のことを名前と呼んでくれるから、親も声をかけてくれるようになった。やってよかった。」等の声をいただきました。皆様の地域の方への一言が、子どもと地域の方を結んでくださっています。

## ■マーチング引継ぎ式・荘愛セール、そして大いちょう祭り

マーチング引継ぎ式には、浴道までたくさんの方々がお応援に来てくださいました。秋晴れのもと演奏する子ども達は、本当にかっこいい!!



人で溢れかえる荘愛セールでした。子ども達もニコニコしながら買っていました。担当の委員の皆様、お世話ありがとうございました。バザー売り上げ:52,600円



元PTAの荒巻様にお手伝いいただきながら、運動場におおいちょうの葉を描き、大いちょう祭りがスタート! 蠟燭のひかりは、本当にきれいでした。PTAの皆様、お世話ありがとうございました。

久留米市より、令和5年度の学童保育所申し込み受付期間のお知らせがありました。手続きなどに関する問い合わせは、久留米市子ども政策課 (Tel.0942-30-9227) におたずねください。申込受付期間:令和5年1月4日~令和5年1月20日 詳しくは久留米市公式ホームページを!

